

saint-pardoux-soutiers

Une réunion pour la Fête de la musique

L'association du foyer rural et la commune de Saint-Pardoux-Soutiers organisent une réunion d'informations jeudi à 20 h, à la salle du foyer rural, à destination de toutes les personnes qui souhaitent être bénévoles à l'occasion de la Fête de la musique. « Les choses se passent bien grâce à toutes ces personnes qui nous viennent en aide », explique Nathalie Audebert, présidente du Foyer rural. Elle précise : « Ils s'investissent dans la restauration et dans les points banque de change en "pardoux", monnaie d'une soirée, à l'orientation du public pour le stationnement. Nous avons toujours besoin de nouvelles mains pour nous accompagner. » Nathalie Audebert s'investit elle-même depuis de nombreuses années sur cet événement



Associations locales et bénévoles s'engagent chaque année pour que la musique se fête comme il se doit. (Photo Michel Paradinas)

et bien d'autres. Lors de la réunion des bénévoles, la présidente donnera toutes les informations nécessaires. Elle abordera notamment l'organisation de créneaux de deux heures entre 19 h et 3 h du matin. L'installation matérielle de la fête débutera le mercredi

19 juin en fin de journée. Pour ceux qui souhaiteraient venir aider à monter et, ensuite, démonter le samedi 22 juin, « toutes les énergies sont les bienvenues ».

Contact : Nathalie Audebert,
06.75.75.53.30